



Breitbandausbau im Landkreis Darmstadt-Dieburg

Einladung

zum Baubeginn für das schnelle Breitbandinternet in der Gemeinde Erzhausen

Im Jahr 2014 haben sich 19 kreisangehörige Städte, Gemeinden -darunter auch die Gemeinde Erzhausen- und der Landkreis Darmstadt-Dieburg im Zweckverband "NGA-Netz Darmstadt-Dieburg" zusammengeschlossen, um in den Verbandskommunen die Versorgung mit schnellem Breitbandinternet flächendeckend zu optimieren und sicherzustellen.

Nach einem intensiven Ausschreibungsverfahren wurde mit der Deutsche Telekom auf Grundlage eines vertraglichen Realisierungsplans die Errichtung einer glasfaserbasierten Netzinfrastruktur vereinbart. Ziel ist ein flächendeckender Breitbandausbau mit Datenübertragungsraten von bis zu 50 MBit/s.

Die Gemeinde Erzhausen, der Zweckverband NGA-Netz Darmstadt-Dieburg und die Deutsche Telekom AG

laden die Bevölkerung hiermit sehr herzlich ein

**zum offiziellen Beginn der Bauarbeiten
für das schnelle Breitbandinternet in Erzhausen**

am Freitag, 19. Februar 2016, um 15.00 Uhr

**direkt an der Baustelle
am Hessenplatz**

Im Rahmen dieser Veranstaltung werden die verschiedenen Techniken erklärt, die bei den anstehenden Erdarbeiten und Baumaßnahmen in Erzhausen zum Einsatz kommen. Zudem sind die Mitarbeitenden aus dem Projektteam "Breitbandausbau im Landkreis Darmstadt-Dieburg" vor Ort, um anstehende Fragen aus der Bevölkerung und auch der Unternehmen in Erzhausen zu beantworten.

Kontakt:

Zweckverband "NGA-Netz Darmstadt-Dieburg"

Geschäftsstelle: Landkreis Darmstadt-Dieburg - FB Wirtschaft, Standort- und Regionalentwicklung
Jägertorstraße 207 64289 Darmstadt

Telefon: 06151 881-1016 - Email: wirtschaft@ladadi.de - Internet: www.ladadi.de